

## Saluran Drainase Di Basseang Jadi Sasaran Karya Bakti Anggota Kodim 1402/Polman

M Ali Akbar - [SULBAR.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SULBAR.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Dec 26, 2023 - 09:08



Polman,- Saluran drainase jadi sasaran karya bakti puluhan anggota TNI dari Koramil 1402-01/Polewali bersama masyarakat setempat.

Karya bakti pembersihan saluran drainase tersebut dilakukan di jalan poros Basseang, Desa Duampanua, Kecamatan Anreapi, Kabupaten Polewali Mandar, Sulawesi Barat. Selasa (26/12/2023).



Ketika musim penghujan air sering meluap ke jalan bahkan menggenangi pemukiman warga sekitar sehingga lokasi ini jadi sasaran karya bakti. Kata Danramil 1402-01/Polewali, Kapten Inf Ahmad Yani.

"Saat ini memasuki musim penghujan, Sehingga saluran drainase kita bersihkan dari sampah-sampah, rumput liar, material tanah dan pasir yang masuk ke saluran," ungkapnya

Dikatakan Danramil, Karya bakti ini merupakan tindak lanjut dari perintah pimpinan TNI AD agar satuan melakukan karya bakti secara terus-menerus terutama di tempat umum yang rawan terjadi genangan air dan banjir.

"Kami yakin dengan karya bakti yang sering kita laksanakan akan membangkitkan kembali semangat gotong royong yang menjadi budaya bangsa Indonesia di tengah masyarakat," Ucapnya.

Kapten Ahmad Yani juga mengimbau kepada masyarakat yang hadir, Agar kegiatan gotong royong sering dilakukan masyarakat mulai dari lingkungan masing-masing.

"Mari kita semua peduli dengan kebersihan mulai dari rumah, lingkungan masing-masing dan juga tempat umum dengan tidak membiasakan membuang sampah di sembarang tempat," Harapnya.





"Lingkungan bersih tentunya bebas dari berbagai wabah penyakit yang diakibatkan oleh genangan air dan bau busuk dari sampah," Katanya lagi.

Ke depan, Lanjut dikatakan Danramil, Babinsa di wilayah binaan masing-masing juga kami perintahkan untuk membangkitkan kembali semangat gotong royong terutama di tempat umum seperti pasar, Rumah ibadah, Saluran drainase agar lingkungan bersih dan sehat. Ungkapnya.

Sementara Kepala Desa Duampanua, H. Arifin menyambut positif inisiasi yang digelorakan oleh bapak TNI dari Kodim Polewali Mandar.

Kalau sudah bapak tentara yang mengajak gotong royong, Selama ini antusias masyarakat begitu baik. "Kita lihat keakraban masyarakat bersama TNI begitu hangat di lapangan," Ungkapnya tersenyum. (Zik).